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開創農業新契機 
宋省長參加彰化縣各級農會重要幹部工作研討會致詞全文 
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蔡理事長、黃常務監事、張總幹事、邱廳長、省農會簡理事長、阮縣長、各位女士、各

位先生： 

楚瑜今天非常榮幸藉此機會與彰化縣二十七個農會同仁見面，首先向在座農會同仁與農

民平日所作貢獻，表示最崇高敬意與謝意。 

本省農會歷史悠久，其組織深入農漁村，不僅作為農漁民與政府之間溝通橋樑，且對協

助政府執行農業政策，扮演重要的角色。四十多年來，本省農業能夠持續發展，農民生活獲

得普遍改善，農村建設長足之進步，除各級政府、民意機關、有關單位以及全體農民共同努

力的結果外，農會所擔負繁重任務，其貢獻更不可磨滅。各位都是資歷最深、經驗最豐富之

農業界先進，對農會農民貢獻也最多、最大！因此希望今後仍一本過去的服務熱忱，繼續為

健全農會組織，配合政府的農業發展措施，積極服務農民，造福農村。 

楚瑜接任省政後，相當重視農業建設，除經常下鄉走訪，探求農民疾苦及農業建設應興

革之意見外。為因應當前農業發展新形勢，及加入關貿總協後對農業可能產生之衝擊，特別

指示農森廳邀請國內農業界官學界人士，舉行「臺灣省農業建設會議」，針對「調整產業結

構、健全產銷體系」、「建設富麗農村、增進農民福祉」、「善用農業資源、加強生態保育」

等議題進行研討，並獲致具體結論。同時指示該廳於今年四、五月分區舉辦加入關貿總協宣

導會及因應對策明會，讓農瞭解政府已擬訂一個非常完善因應對策，以降低民眾之疑慮，對

政府充滿信心，迎接新挑戰。 

另外，楚瑜接任省政後，臺灣省議會、各級地方政府、農民團體及農民很重視幾項問題，

如農保虧損彌補、提高稻穀收購價量、健全農產運銷及增進農漁民福祉等，其中農保虧損，

經本人協同農林廳及有關單位積極向中央反映爭取，己獲行政院同意全額補助，稻穀收購價

量亦獲中央意提高收購數量及價格、久為大家詬病的農產運銷制度，農林廳已規劃北、中、

南三區大型果菜市場進行調節，並改進相關制度、設施外。邱廳長有感於產銷班之整合及水

果、花卉、蔬菜、毛豬、肉雞暨水產品等七大產銷體系建立的重要性，透過該廳所屬六個地

區性改場協同縣市政府整合，己有相當績效，相信不久的將來，農產運銷工作會逐步納入正

軌，以保障產者與消費者之權益。至農民福祉方面，農林廳也做了相當多的改革，如擴大農

業天然災害救助休耕補準等。而在省府財政狀況相當困難的情況下，農林廳之年度預算未減

反增，充分顯示政府對本省農業發展之重視，謀求農民之福祉不遺餘力。 

本人近年陪同傑出農漁民朋友晉見總統時，總統曾訓示：「從臺灣光復到現今五十年，

在這段期間，臺灣地區整個經濟與農業發展及社會變遷非常快，在這段發展過程中，農業在

不同發展階段也遭遇到不同困境，但由於臺灣地區的農民朋友，是全世界最優秀且能迅速吸

收新科技、新知識，並加以究創新，運用於農業方面之發展，而政府並訂定一套良好之政策

作為引導，以及健全之農漁民團體居間擔任溝通協調之橋樑，由於大家之通力合作，才能順
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利克服每一階段之困難，並創造出另一蓬勃發展之新局面。」，今天我特別提出總統這一段

話來與大家相互共勉，相信從我們過去的經驗累積，一定可以很順利克服加入關貿總協所帶

來之衝擊，並開創農業新契機。 

最後，敬祝各位身體健康，萬事如意，並祝農會事業蓬勃發展，謝謝！ 
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